命を守る

あいさつをしましょう。おはようございます。

今日も大きな声が聞こえてきました。校長先生は皆さんの大きな声のあいさつが 大好きです。それは皆さんが元気だということが分かるからです。

今日は命の大切さと命を守ることについてお話します。

命はなぜ大切なのか。それは一つしかないからです。ゲームでは命が3つあることもあります。リセットすればやり直せます。でも、人間の本当の命は一つしかありません。なくしたら取り戻すことはできません。時間を戻すこともできません。それから、皆さんの命は皆さんだけのものではありません。お父さんお母さんをはじめ家族、友達、先生たちもみんな、皆さんの命を大切に思っています。皆さんが命をなくしたら悲しむ人が大勢います。だから命を大切にしてほしいのです。

でも、その大切な命を狙う多くの危険なことがあります。例えば、地震や火事です。東日本大震災では津波でも大勢の人が命を落としました。そうならないように、学校では避難訓練を毎月しています。土曜日には避難所運営訓練があり、5年生が参加します。学校以外のところにいる時もどうすればよいか常に考えていてください。

それから不審者です。はたしろフェスタで4年生が発表しましたが、不審者にあった時どうすればよいか。逃げてください。助けを呼んでください。4年生の劇のように戦っても、大人の人にはかないません。ナイフなどを持っているかもしれません。不審な人が近づいてきたらすぐに逃げましょう。

そして自動車です。自動車にもかないません。自動車にぶつからないように気をつけてください。道を渡る時は、車が止まったことを見てから渡ってください。青信号になっても曲がってくる車などがあります。すぐに渡らず、車が止まった、来ないことを確かめてから渡りましょう。それから、道路は端を歩いてください。ハイブリット車など電気で動く車が増えてきたので、車が近づいてきても音が聞こえにくくなりました。校長先生も歩いていて車が急に横に来てびっくりしたことがあります。道の端を歩いていて、何かをよけるために真ん中の方に寄る時など、音が聞こえなくても必ず後ろを見てください。

地震、火事、不審者、車やバイクなど、皆さんの命を守るために気を付けなくてはならないことがたくさんあります。中位深く行動し自分の命を守ってください。 毎日、元気なあいさつができるように、今週も安全に気をつけて過ごしましょう。